



Sucht mehr Brie: Das Komitee geht auf symbolische Suche für den Wiener Karneval in Anlehnung an den Karnevalsruf Breiweinsen Helau. Das Bild mit der Wiener Bütt entstand auf dem Bahnhof in Us-lar. Foto: Röber

Narren feiern Jubiläum

50 Jahre Wiener Karneval – Büttensabende und Kinderkarneval

WIENSEN. Im Zuge der Vorbereitungen für den 50. Karneval des TSV Wiensen im Dorfgemeinschaftshaus hat sich das Karnevalskomitee auf den Weg gemacht, um noch mehr „Brie“ (plattdeutsch für Brei) zu besorgen. Dazu haben sie die historische Bütt mit dem „1000 Jahre Brie“-Motto und einen großen Tonkrug, in den jede Menge Brei passt, mitgenommen.

Der Spitzname von Wiensen ist nämlich „Breiweinsen“, daher auch der Karnevalsruf „Breiweinsen Helau“, der am Freitag und Samstag, 2. und 3. Februar jeweils ab 20.11 Uhr wieder durch das

Dorfgemeinschaftshaus schallen wird – genauso wie beim Kinderkarneval am 3. Februar ab 14 Uhr.

Das Komitee hat ein Jubiläumsprogramm auf die Beine gestellt, das mit seiner Mischung aus flotten Tänzen von Prinzengarde und Tanzgruppen, Musik- und Liedbeiträgen, Sketchen, Büttensreden und vielen lustigen Einlagen das Publikum begeistern will.

Die erste Besonderheit wird schon die Begrüßung sein, denn die Karnevalsabende werden mit einem Sektempfang eröffnet – „damit es richtig gut anfängt, sich von Höhepunkt zu Höhepunkt steigert,

um bis zum Ende des Programms das Publikum in „extatische Begeisterung zu versetzen“, kündigen die Wiener Karnevalisten an. Im Anschluss an das Programm spielt wieder die Show-Band „Hot Stuff“, die schon in den vergangenen Jahren für tolle Stimmung gesorgt hat.

Kartenvorverkauf heute

Der Kartenvorverkauf beginnt am heutigen Samstag, 27. Januar, um 9 Uhr im ehemaligen Gasthaus Röber. Für Rückfragen steht TSV-Vorsitzender Glenn Röber unter Telefon Tel. 0171/53 46 48 zur Verfügung. (rö)